



León, 29 de abril de 2014

## **El PSOE insiste en reclamar al alcalde medidas para que el Club de los 60 vuele desde León**

- **El aeropuerto leonés duplicaría sus pasajeros con los vuelos fletados por la Junta**
- **El aeropuerto de Valladolid concentrará los 195 vuelos especiales de este año**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, reclama al alcalde que como máximo responsable municipal y como vicepresidente del Consorcio para la gestión del Aeropuerto de León exija a la Junta de Castilla y León que, al menos, una parte de los vuelos del Club de los 60 se realicen desde León.

José Antonio Diez que ha reclamado ya en varias ocasiones el reparto de los vuelos entre los aeropuerto de la comunidad destaca que “sólo en esta temporada Iberia fletará 195 vuelos chárter desde Valladolid con casi 29.000 pasajeros de la comunidad, una cifra que –explica- supone el 10 por ciento de todos los usuarios del aeropuerto de Valladolid y significaría duplicar el número de viajeros de León si se programaran desde esta ciudad”.

El portavoz del PSOE recordó que este grupo político ha denunciado en múltiples ocasiones el agravio que supone para León el hecho de que todos los vuelos partan y arriben a Valladolid, “pero ese agravio es aún más importante cuando en este momento se está cuestionando el cierre de las instalaciones por su baja ocupación. La viabilidad del aeropuerto puede depender de unos miles



de viajeros y en manos del alcalde está conseguirlos; suya es la responsabilidad de la nula actividad del aeropuerto que, de momento, no cuenta nada más que con un enlace con Barcelona”.

Diez recalcó que en su doble condición de alcalde y vicepresidente del Consorcio para la gestión del aeropuerto, “el alcalde no puede permanecer impasible ante esta situación y debe presionar para que se realice una programación justa de los vuelos, justa tanto para los usuarios a los que se evitaría incómodos desplazamientos por carretera como el desarrollo aeroportuario que desde la Junta de Castilla y León está solo enfocado a las instalaciones de Villanubla”. El portavoz socialista recuerda que insistentemente también los integrantes del Consejo Municipal de Mayores de León reclaman que estos vuelos partan desde la ciudad como garantía de igualdad de acceso de los mayores a estos viajes.

El portavoz municipal recordó que en casi tres años de gestión, el alcalde no ha realizado ninguna actuación pública de defensa del aeropuerto ni siquiera una denuncia de esta situación de agravio que se repite año tras año en la programación de viajes que la Junta realiza para los mayores de 60 años de la comunidad.